

# L'évadé prétend être un cousin du terroriste Mehdi Nemmouche

**VALENCIENNES.** Ce mardi, un jeune Tourquenois de 21 ans avait semé la zizanie dans Valenciennes. Et plus particulièrement dans la faculté de droit, à deux pas du Phénix. C'est là, dans le faux-plafond des toilettes de l'université, que le jeune homme avait fini par être débusqué par les gendarmes après son évasion, quelques heures plus tôt, de leurs locaux. Sa garde à vue ayant été prolongée hier, c'est ce vendredi que le jeune homme devrait logiquement être jugé, dans le cadre d'une comparution immédiate.

## UN BON SAMARITAIN SUR SA ROUTE ?

S'agit-il du cousin du tueur du musée juif de Bruxelles qui avait sévi en mai 2014 ? C'est en tout cas ce qu'a prétendu le Tourquenois durant sa nouvelle garde à vue. Et il porte le même patronyme que Medhi Nemmouche. « Cependant, l'enquête ne fait apparaître aucun lien avec une quelconque mouvance radicale », estimait le procureur valenciennois François Pérain hier midi, tout en précisant qu'il comptait demander son incarcération provisoire jusqu'à son jugement.

En attendant, on en sait un peu plus sur les circonstances dans



D'importants moyens avaient été déployés aux abords de la fac de droit.

lesquelles le Tourquenois est parvenu à s'évader, ce mardi, de la compagnie de gendarmerie de Valenciennes. L'homme y était placé en garde à vue depuis la veille. Il avait tenté d'écouler un faux billet de 50 € auprès d'un commerçant d'Hordain. C'est ce qui lui avait valu d'être interpellé. Cependant, « il commettait des violences légères et tenait des propos déplacés à l'égard des gendarmes ». Le suspect a ensuite été transféré jusqu'à la brigade de recherches de Valenciennes, en charge des investigations. Et c'est lors de

l'entretien du suspect avec son avocat qu'il a pris la poudre d'escampette par une petite fenêtre située en hauteur. Comme nous l'indiquions hier, un étudiant avait été interpellé peu avant le suspect : il portait les baskets et la veste du Tourquenois. « Le passant a cru bon d'échanger ses chaussures avec les siennes démunies de lacets. Interrogé, cet individu prétendait ignorer la situation d'évadé de M. Nemmouche. Il déclarait avoir voulu rendre service », conclut François Pérain. ■

CATHERINE BOUTEILLE